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Série sur de questions Pastorales 

(Questions et Réponses N°12) 
[Une Seule Révélation de la Parole] 

Le 07 Mars 1988 

Docteur Lee VAYLE 

1 Bienveillant Père céleste, nous considérons que c'est un grand privilège de 

connaître le secret de Ton Apparition au milieu de l'Épouse, Seigneur, inconnue 

du monde, mais connue de nous en T'identifiant par ce que Tu as fait, lorsque 

Tu étais ici sur terre, mais maintenant retourné sous la forme du Saint-Esprit 

dans une Colonne de Feu.  

Nous Te remercions pour cela, Seigneur, mais nous restons debout en sachant 

dans nos cœurs que nous sommes si négligents en ce qui concerne cette même 

Présence, et nous savons par l'histoire dans la Bible, que les hommes ont 

également été négligents. Mais, Seigneur, nous ne sommes pas intéressés par 

ce qu'ils étaient et ce qu'ils ont fait. Ce qui nous intéresse, en cette dernière 

heure, c'est de savoir que Tu es parmi nous, Seigneur, et de ne pas être 

négligents au point de se comporter comme les hommes qui, même en présence 

de leur femme, font des clins d'œil à d'autres femmes, et comme les femmes 

qui, en présence de leur mari, font les yeux doux à un autre homme, Seigneur. 

C'est écœurant de penser que la vie est ainsi faite, et que nous en faisons partie.  

Nous prions, Seigneur, pour que nous soyons si sincères en Ta Présence, 

connaissant Ta grandeur, Ta bonté, Ton amour et la façon dont Tu T'es exposé 

à nous. Et c'est une chose extraordinaire, Seigneur, de penser que Tu T'es mis 

à notre disposition. Comment pourrions-nous alors flirter avec le monde, ou 

faire les choses, Seigneur, qui sont mauvaises ! 

Aide-nous, ô Dieu, ce matin, à avoir une sympathie unique pour Toi et pour Ta 

Voix, Seigneur, et à être très, très tendres envers Toi, Père, afin de ne pas Te 

blesser. Aide-nous, ô Dieu, à être fortifiés avec force dans l'homme intérieur, 

afin que l'homme extérieur puisse montrer la beauté positive de Christ qui 

réside à l'intérieur. Seigneur, amène chacun d'entre nous à cet endroit ce 

matin. Nous prions pour Ton honneur et Ta gloire. Nous Te louons au nom de 

Jésus-Christ. Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

Maintenant, dans cette série que nous avons appelée 'Questions et 

Réponses', et en ce qui concerne particulièrement le pasteur étant 

spirituellement parlant, le mari de l'église, je dirais tout d'abord que bien 

qu'il y a de nombreuses années, j'ai beaucoup détesté la connotation placée sur 

cela, parce que c'était un rabaissement des brebis. Je n'ai jamais réalisé à quel 

point cela a été pris par certaines personnes, de sorte que j'ai le sentiment que 

c'est le Seigneur, le Saint-Esprit, qui m'a donné cela, afin d'équilibrer ce que le 

prophète disait vraiment. Et j'ai constaté que cette déclaration a causé de très, 

très grands problèmes, car elle a soulevé des péchés qui sont sous le sang, et a 

apporté un esprit de condamnation, un esprit d'indécision totale et de se 
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demander de quel côté se tourner, jusqu'à ce que je puisse dire avec sympathie, 

que ce qui est arrivé à certaines personnes est ce qui m'est arrivé, quand j'ai eu 

une infection à levures dans tout mon sang. Cela m'a adouci jusqu'à un certain 

point, car je me suis rendu compte que j'étais impuissant. Mais cela m'a conduit 

au désespoir et au suicide. Le cancer dans la circulation sanguine, parce qu'il 

évolue vers le cancer de Kaposi, comme le SIDA. En fin de compte, il pourrait 

s'agir d'une forme de cancer. 

Et bien que les Swaggart puissent crier que certaines personnes sont un cancer 

pour le corps de Christ, je ne crierai pas, mais j'admettrai, honnêtement, que 

l'enseignement erroné est un cancer dans le sang. Il vous détruira. Il vous tuera.  

Nous avons assez de problèmes aujourd'hui dans cette vie, sans que les 

prédicateurs ne jettent un fardeau supplémentaire sur les gens. Je me dis que 

vous êtes déjà assez mal en point, et que je n'ai pas besoin de venir ici en chaire 

pour vous fouetter. Je suis là pour vous élever, pour vous montrer votre 

position en Christ, pour chasser les mauvais nuages de l'autodestruction et du 

doute, parce que Dieu sait que j'en ai besoin tout autant que vous. 

2 Donc, je vais reprendre la soirée d'hier, un peu comme nous avons l'habitude 

de le faire avec cette série sur les Ephésiens. Je vais juste lire et ensuite je vais 

aller à quelque chose dans la même ligne pour continuer, et si nous avons le 

temps, ce que je ne pense pas, nous aurons le temps de répondre à certaines 

des questions. Je ne pense pas que nous ayons le temps de répondre à certaines 

questions.  

Maintenant, puisque nous avons commencé à essayer de donner une 

dissertation Scripturaire correcte sur le milieu de la route, afin de ne pas aller 

dans le fossé, rappelez-vous, le milieu de la route, il y a une autoroute et une 

ligne juste en bas sur laquelle vous êtes censés marcher. Frère Branham a 

rappelé le rêve de sa mère dans lequel une femme portant des pantoufles à 

talons hauts a dit : "Je peux marcher sur cette ligne". Elle est tombée en hurlant 

dans la destruction.  

Nous voulons donc rester au milieu de la route, et ne pas nous laisser entraîner 

par un cliché spirituel stupide et ignorant qui dit : "Oui, restez au milieu de la 

route et faites-vous renverser par une voiture".  

Ou comme l'a dit Frère Branham: "Restez au soleil et mûrissez".  

"Oui, restez là et ne pourrissez pas." 

Vous savez que je suis ironique, rude et grossier. Mais je ne vais pas déformer 

la Parole de Dieu pour qui que ce soit. Elle est au milieu de la route, cette 

Écriture de frère Branham est au milieu de la route. Vous ne pouvez donc pas 

écouter ce qui vous emmène trop loin d'un côté ou de l'autre. Vous devez rester 

au centre. En d'autres termes, la prunelle des yeux de Dieu. Un peuple 

particulier. Le mot "particulier" signifie littéralement "un cercle avec un point 
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au milieu". Les gens particuliers sont donc ceux qui sont vraiment entourés de 

la puissance bienfaisante de Dieu. 

3 D'accord. Nous voulons donner une dissertation biblique correcte sur 

certaines des choses que Frère Branham a dites au sujet du pastorat et des 

relations entre les gens, en particulier en ce qui concerne le fait que le pasteur, 

spirituellement parlant, est le mari de l'église. Maintenant, nous voulons 

continuer, et nous sommes allés à 1 Cor 7:10-11, et ici nous voyons ce que 

nous croyons être un mari et une femme, qui se sont reconnus comme de vrais 

croyants dans l'évangile de Paul.  

Il s'agit d'un pasteur dans l'église, où nous sommes des églises de croyants. Les 

deux. Pas une seule personne, mais les deux ont le même et unique Evangile. 

L'Evangile de Paul. C'est l'Evangile de la grâce. C'est la foi éternellement unique. 

Explicitement, cela signifie qu'il n'y a qu'une " Seule Révélation d'une Parole ", 

qui est donnée conjointement, à ce seul peuple, sa foi. 

Maintenant, nous avons vu dans Éphésiens 4 : "Il y a une seule foi, un seul 

Dieu, un seul ceci, un seul cela". Et la foi unique est la révélation unique et 

vraie qui vous donne tout ce qui est mentionné ici. Vous dites : "J'ai la seule 

vraie révélation, vous n'avez pas besoin de vous inquiéter de votre révélation de 

Dieu ou de quoi que ce soit d'autre", parce que vous l'avez. Ce que Dieu vous 

montre dépend de Lui, à Sa manière, mais vous devez vous reposer là-dessus. 

 4 Ce mariage est un contrat qui est une fusion des pensées. Il incombe donc à 

une véritable Église-Épouse que l'Église ait la même pensée que le pasteur, si 

vous admettez et croyez qu'il connaît cette Parole, et qu'il La délivre 

correctement. L'une des plus grandes embrouilles qui puisse se produire dans 

une église, c'est que les gens s'assoient là et pensent à leurs propres pensées, 

et essaient d'inventer quelque chose. Ne faites pas cela. Pensez simultanément, 

pas nécessairement en parallèle, mais en allant encore plus loin que le 

parallélisme, parce que vous pouvez faire le tour du monde sans jamais le 

rencontrer. Il s'agit de deux lignes parallèles. Vous devez penser en même temps 

que les pensées du pupitre sacré. Et vous savez que je ne suis pas là pour vous 

tromper. Et il y a des hommes dans ce Message qui ne sont pas là pour tromper 

qui que ce soit. Il y a des hommes de Dieu que je connais, et ils ne font aucun... 

aucun tour de passe-passe. Ils sont constamment purs et transparents dans 

leur compréhension de la Parole de Dieu. 

Maintenant, nous remarquons ce qui est dit au sujet de ce peuple, de ce 

mariage, dans 1 Corinthiens, et que nous appliquons à nous-mêmes. Elle est 

mariée et ne doit pas quitter ce mariage. Elle est avertie. Elle ne peut pas le faire. 

Si elle divorce ou se sépare de son mari, elle ne peut jamais se remarier. En effet, 

selon l'épître aux Hébreux, elle a donné son dernier coup de poing. Il n'y a plus de 

repentance. Il n'y a plus de Parole. Il n'y a plus rien à changer. Et c'est tout à son 

avantage, car elle peut se réconcilier. Il n'y a pas d'endroit où aller. Elle doit rester 

célibataire ou revenir vers lui et se réconcilier. 



4 
 

Quant à lui, il ne peut pas lui ordonner de partir. Non, il ne peut pas non plus 

la quitter. Il est donc évident qu'il leur a interdit de la chasser et de la laisser, 

parce que, voyez-vous, elle ne peut pas trouver quelqu'un d'autre, et qu'elle est 

censée revenir. Mais s'il la chasse, comment peut-elle revenir, à moins qu'il ne 

soit invité ? De nombreuses personnes ne sont pas aussi réalistes que le 

pasteur le souhaiterait. C'est comme un mari qui est un vrai croyant, et elle ne 

l'est pas. Mais si elle est contente de vivre avec lui, il doit l'accepter. 

 5 Qu'en est-il alors d'une église qui dit : "Eh bien, nos gens ne vous accepteront 

pas" ?  

Et vous dites : "J'essaie de bien faire et s'il y a un endroit où je peux me repentir, 

je veux me repentir".  

Votre prédicateur vous dit : "Il n'y a pas de repentance."  

Ce prédicateur ferait mieux d'examiner ce qu'est le pasteur en tant que mari, 

comme je le fais aujourd'hui. Cette église est bâtie sur ce que je prêche, que 

vous, assis ici, le sachiez ou non, et certains d'entre vous devraient vraiment le 

savoir. 

Bon, je vous remercie pour votre silence, mais prenez-le, car ce n'est pas un 

mauvais coup, c'est la vérité, nous faisons de notre mieux. Je balaierai la saleté 

sous le tapis à tout moment, si je pense que j'ai suffisamment de personnes 

pour m'aider à maintenir la saleté sous le tapis. Je ne veux pas être accusé de 

nuire ou de blesser qui que ce soit. En même temps, l'Église doit rester propre. 

Si je ne vois pas d'immoralité flagrante, je suis du côté de Frère Branham, celui 

qui est au milieu de la route. Nous ne sommes pas ici pour donner un exemple 

plus élevé et plus merveilleux que William Branham. C'est de la foutaise. Toute 

la bande de puants que nous sommes, n'arriverait pas à la cheville de William 

Branham. 

 6 Laissez-moi vous parler de Bill Branham. Son fils nous dit, que vous l'ayez 

entendu ou non, je ne sais pas. Mais Frère Branham recevait souvent des 

cadeaux de la part des gens. Ils les jetaient simplement dans le coffre de la 

voiture. Un jour, en arrivant à Tucson après avoir passé la frontière où votre 

voiture est nettoyée, ils lui ont dit : "Avez-vous quelque chose comme des 

plantes, des fruits, des noix, etc.  

Il a répondu : "Non." 

En rentrant chez lui, il a trouvé un petit sac de noix de pécan dans son coffre. 

Il est interdit d'aller en Arizona, car l'Arizona élève des noix de pécan. Il a 

parcouru deux cents miles pour dire à l'homme qu'il avait menti. Ha ! Que les 

prédicateurs imitent celui-là ! Qu'ils s'en approchent ! Ouf ! Je n'ai pas de 

temps pour moi ni pour personne, quand il s'agit de William Branham. 

 7 Très bien, voici où je veux en venir. Ces deux personnes ont une union d'une 

seule Parole, elles sont confirmées comme étant des croyants, elles ont 
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prononcé leurs vœux. Quand je vous lis ceci, pensez-vous à la façon dont notre 

constitution a été rédigée dans cette église ?  

Je vous répète ce que nous avons commencé il y a environ six ans, ou moins, 

pour nous établir en tant qu'Église de la Parole de Dieu, telle qu'elle a été révélée 

par un prophète confirmé. C'est devenu la source de tout, parce que quoi que 

nous produisions, si ce n'est pas produit à partir de cette Parole, c'est odieux 

pour Dieu, et c'est une fausse onction. 

Cette révélation d'une seule Parole est la base, non seulement d'une union 

indissoluble, mais elle contient aussi les éléments nécessaires pour que chaque 

partie du contrat de mariage soit non seulement valide, mais aussi réalisable 

jusqu'à la ville sainte. Encore une fois, cette Église a été bâtie sur cette base. 

Elle est bâtie sur cette base. Nous espérons qu'elle est vraiment unie à la Parole, 

mais nous ne le savons pas. Nous n'avons aucune preuve, mais pour autant 

que nous le sachions, c'est vrai. 

 8 Cela doit être vrai, parce que si une rupture se produit, il lui est ordonné de 

revenir et de se réconcilier comme seule solution à ses problèmes, et les 

problèmes doivent être résolus. Il ne faut pas créer un goulot d'étranglement, 

sinon l'église s'effondre. Cette église n'est pas encore sortie d'affaire, car nous 

ne sommes pas encore glorifiés. Nous devons comprendre que les problèmes 

doivent être résolus. Une solution se terminera donc heureusement, à condition 

qu'il s'agisse d'une solution fondée sur la Parole. Tout mariage doit respecter 

son contrat: "Je te garde à moi, à toi, je te garde à toi, moi à toi". Et aux 

conditions que j'ai mentionnées. "Vivre ou mourir, couler ou nager." Nous 

sommes coincés l'un avec l'autre, et la solution doit être celle de la Parole. 

Maintenant, cela signifie que si vous n'êtes pas d'accord, et que vous vous 

éloignez et faites ceci et cela, vous devez revenir dans la repentance et dire: 

"J'étais en dehors de la Parole, j'ai tort, j'en prends la responsabilité". Si l'église 

a fait quelque chose de mal, elle doit se repentir. J'ai vu des cas dans des églises 

que je connais, où une église avait fait quelque chose de mal, et l'homme a tenu 

bon et l'église l'a expulsé. L'homme avait raison et l'église avait tort. L'homme a 

eu un mauvais esprit à cause de cela, bien sûr, et cela a aggravé les choses. 

L'homme est en mauvaise posture. Au jour du jugement, même en ce moment, 

cette église pourrait-elle être responsable? Mieux vaut y réfléchir. N'inventez 

pas vos propres lois et règles, cela ne marchera pas. Je ne vais pas inventer des 

lois et des règles pour vous. Je prêche cette Parole selon le Message et vous le 

savez. Je n'ai pas retardé, je n'ai pas établi de règles, sauf ce que le prophète a 

établi, l'immoralité grossière. 

9 Et la base, c'est la Parole. S'opposer ou contredire la Parole montre ce que 

vous êtes. Vous ne faites pas partie de ceux qui croient en cette Parole. C'est là 

que l'incroyant est relié au croyant. Et il n'y a aucune raison pour que 

quelqu'un s'occupe de vous et vous inquiète, pour que vous restiez dans les 

parages si vous le souhaitez, mais si vous commencez à causer des problèmes, 

que se passe-t-il ? Les croyants s'unissent de plus en plus, jusqu'à ce que Dieu 
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mette cette personne à l'écart ou la fasse entrer. C'est le prophète qui parle, pas 

Lee Vayle. Il faut que ce soit réalisable. C'est le cas. Vous voyez ?  

Paul s'est occupé des divisions, de leur cupidité, de leur adultère, de toutes 

leurs vicissitudes, d'une marche impie, d'une marche semi-sainte, ou du mieux 

qu'ils pouvaient faire, pas du mieux qu'ils pouvaient faire, il s'est occupé de 

tout cela. C'est dans le livre des Corinthiens, vous pouvez le voir ici. Il a même 

mis de l'ordre dans l'Église avec les dons. 

10 Un mariage basé sur la foi en une seule Parole est, comme dit la Bible dans 

1 Cor 1:10, une seule pensée, une seule voix et un vrai jugement. Les pensées 

unies ou mariées proviennent d'une seule Parole révélée, parce que c'est la 

seule base d'une vraie relation entre le pasteur et le peuple. Et comme le 

pasteur est placé à la tête de l'Église par la Parole, cette Parole est la seule 

source d'une relation véritablement mutuelle qui, à son tour, assurera le bon 

fonctionnement de l'Église, et fera de lui un mari véritablement spirituel, les 

deux mangeant la même manne. Cela ne veut pas dire que j'arroge à un pasteur 

une quelconque autorité en dehors de la Parole, parce qu'il est soumis à la 

même Parole que le peuple. Il ne dit pas : "Faites ce que je dis, pas ce que je 

fais". Il dit : "Faites ce que je fais et ce que je dis." S'il ne respecte pas les 

préceptes moraux de la Parole de Dieu, vous devriez quitter la chaire. 

Maintenant, je peux dire des choses assez dures ici, mais ... ?... certains d'entre 

vous, alors je laisse tomber. Vous êtes trop impliqués. Cela vous fait réfléchir, 

je veux que vous réfléchissiez et que vous continuiez à réfléchir, mais pas en ce 

moment. C'est plus tard, quelque part, que vous le rencontrerez. Ce que je viens 

de dire, vous le rencontrerez plus tard. Cela dépend de vous. Il ne s'agit pas de 

tout le monde, mais de quelques-uns. Très peu. 

11 La Parole crée alors le mariage, la relation entre l'Église et le pasteur comme 

étant de Dieu. En d'autres termes, l'Église est de Dieu et reconnue comme telle 

sur la base de la relation de la Parole. Vous savez maintenant que c'est vrai. Et 

la Parole de Dieu maintient cette relation, parce que Dieu ne change pas dans 

tout ce qu'Il fait. Il n'en est pas question ! Toutes choses sont faites par la 

Parole, créées par la Parole, toutes choses sont maintenues par la Parole, cette 

église vient à l'existence par la Parole, et elle est maintenue par la Parole, et elle 

s'en va par la Parole.  

C'est pourquoi vous devez avoir la Parole. Cette relation de mariage est une 

relation fantastique. Qui peut l'avoir ? Eph 5 : 25-27 nous le dit. Allez-y, mangez 

à pleines dents. Voici ce qu'est une vraie relation. 

(25)  Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l`Église, et s`est livré lui-

même pour elle. 

Le mariage d'un mari est un sacrifice personnel. Il ne s'agit pas d'épouser une 

reine du sexe et d'obtenir tout ce que l'on peut obtenir pour sa propre 

satisfaction. 
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 12 Je connais un homme qui voulait devenir prédicateur. Un gros... enfin, je 

ne dirai pas un barbouilleur, mais je l'ai dit. [Des Rires] Et il était assis là avec 

sa femme qui avait trois ou quatre petits enfants, et elle était enceinte d'un 

autre, elle portait l'autre... "Fais ceci chérie, fais ceci chérie, fais ceci chérie, fais 

ceci chérie". Oh mon Dieu, pourquoi cet oiseau ne se dépense-t-il pas en faisant 

quelque chose pour elle ? Maintenant, s'il a aimé sa femme comme Christ a 

aimé l'Église, je le mangerai avec quatre livres de piment de Cayenne et trois 

livres de fromage Limburger en même temps. [Des Rires] Cela vous permet de 

savoir que je ne vais pas le manger. 

Quel est le degré de sacrifice de l'homme ? Peut-il faire ressortir chez sa femme 

ce qui est en elle ? Car ce qui est en elle est en lui. Parce que tout ce qui était 

en Eve et est en Eve, était et est en Adam. Sauf qu'elle fournit un œuf. Mais 

tout le reste, donc quand un homme épouse une femme, il retrouve ce qu'il est. 

Et si vous étudiez le nombre de spermatozoïdes et d'ovules qu'il y a, vous savez 

ce que nous avons dit précédemment : un Adam et une Ève, s'ils étaient des 

saumons, ils pourraient avoir le monde sur trois mètres de profondeur, avec 

des gens qui se tiendraient sur la tête l'un de l'autre. 

Par conséquent, chacun d'entre nous est un microcosme de l'univers tout 

entier, humainement parlant. Et dans chacun de nous, il y a tous les autres. 

C'est ainsi que Dieu, dans Son infinie sagesse, a permis à Frère Branham de 

dire : "Vous étiez dans les reins de votre père et par le saint mariage, et le sein 

de votre mère, vous et votre père êtes un, et votre mère et votre père sont un, 

ce qui fait que vous êtes tous un." 

13 Cela vous est passé au-dessus de la tête, mais ne vous inquiétez pas, c'est 

biologiquement correct et je peux le prouver. Ce que vous voyez, frère/sœur, 

vous ne connaissez pas encore la réponse, c'est simplement que toute vie doit 

avoir une substance pour se manifester, mais il s'agit de la même vie. La vie de 

l'homme n'est pas différente de celle de la femme. Il n'y a aucune différence. Et 

les gènes non plus, rien. Rien dans la forme de l'esprit n'est différent, mais... 

?... va du côté féminin, tandis que l'homme va du côté masculin, parce que la 

Bible dit clairement: "Dieu insuffla en Adam le souffle de vie, et il devint une 

âme vivante," [Gen 2:7] puis fut retiré de lui.  

Ainsi, Frère Branham pouvait clairement dire à cent pour cent : " Vous êtes 

dans votre père, mais votre mère et votre père sont un ". Je peux donc vous dire 

dès maintenant que si vous avez une union naturelle du Dieu Tout-Puissant, 

vous et votre femme ne faites absolument qu'un. Et votre position est auto-

sacrificielle. Frère Branham a dit : "Je me tuerai à la tâche pour avoir une 

femme qui m'aimera, qui s'occupera de mes enfants et qui prendra soin de moi." 

Alléluia, c'est la Parole de Dieu. Un beau mariage. 

14 Ephésiens 5 :] 

(25)  …  Christ a aimé l`Église, et s`est livré lui-même pour elle. (Vous parlez 

aussi du prédicateur maintenant). 
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(26)  afin de la sanctifier par la parole, après l`avoir purifiée par le baptême 

d`eau, 

Que va faire le prédicateur dans une église ? Le frapper à la tête et l'assommer 

? Vivre dans leurs maisons ? Le surveiller ? Passer à l'ère nouvelle, à l'ère 

orwellienne où la télévision surveille tout le monde et récupère les impulsions, 

de sorte que tout le monde sait ce qui se passe dans la cuisine de chacun, dans 

la chambre de chacun, dans l'étable de chacun, dans le jardin de chacun ? Non 

! Il prêche la Parole de Dieu. Et si vous êtes le jardin de Dieu, c'est-à-dire un 

bon bout de terre, si vous avez les bons éléments en vous, vous recevrez la 

Parole, vous répondrez. Si vous êtes comme Caïn, vous serez un rebelle. C'est 

pour cela que j'ai bien fait les choses ici, et tout pasteur le fait, tout prédicateur 

le fait, si vous voulez être un avec Dieu, vous faites un petit sacrifice de temps 

en temps, vous prêchez la Parole de Dieu continuellement. Vous voyez, c'est à 

vous, les enfants, de décider. 

 15 Vous savez, mes enfants sont arrivés à un certain âge, à peine douze ans, 

j'ai dit : " Vous êtes trop grands pour vous battre. " J'ai dit : " Je suis fatigué de 

vous battre, si vous n'avez pas assez de cervelle maintenant pour commencer 

à vivre comme si vous aviez une cervelle, vous ne vivrez jamais et n'aurez jamais 

de cervelle. Je ne vous toucherai plus jamais." Je ne l'ai jamais fait. "Bonjour 

les enfants de douze ans." [Des Rires] Vous avez treize ans, votre bar mitzvah, 

je suis devenu un homme. Je ne vous frappe pas sur la tête, je ne vous berne 

pas. 

(Fr. Vayle paraphrase maintenant le verset 27) Mais écoutez :  

"Regardez les résultats glorieux, capables de le présenter, Christ par ce 

ministère se présente à une Eglise sans taches. (J'en ai des douzaines, des 

taches de vieillesse, des taches de foie) Pas de rides. (Enlevez quelques dents et 

vous verrez comme elles reviennent vite.) Pas de taches, pas de rides. Aucune 

tache, aucun défaut, c'est un corps parfait. Les hommes doivent donc aimer 

leurs femmes, et ainsi de suite". 

16 Regardons maintenant les femmes, l'Église, [Eph 5 :] 22-24. D'accord, 

l'Église : 

(22)  Femmes, soyez soumises à vos maris, comme au Seigneur; 

En d'autres termes, vous avez une parfaite confiance en lui pour vous livrer à 

lui. Il en va de même pour l'Église. 

(23)  car le mari est le chef de la femme, comme Christ est le chef de l`Église, 

qui est son corps, et dont il est le Sauveur. 

(24)  Or, de même que l`Église est soumise à Christ… (ou alors, dites-le de 

cette façon : comme les femmes sont soumises à leurs maris, que l'Église soit 

maintenant soumise à Christ par la Parole que le mari, (vous savez,) en type, 

est en train d'annoncer ici-bas). 
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Nous voyons donc qu'il n'est pas tant dit que les femmes aiment leurs maris. 

La Bible dit : "Les maris aiment leurs femmes." Il n'est donc pas dit que l'église 

aime le pasteur autant que le pasteur aime l'église. Mais si la femme obéit à 

son mari (et il ne va pas lui donner des coups, il va juste lui donner la Parole, 

ce qui est bon pour les deux, parce qu'il veut la traiter, parce que quand il la 

traite, il se traite lui-même), alors la femme répondra et lui rendra ce qu'il lui a 

donné. Et une église qui rend service au pasteur (indirectement en typifiant 

Christ, très, très indirectement) rendra littéralement service à Dieu par le biais 

de la Parole qui est donnée. 

17 Maintenant, si vous êtes assis ici et que vous trouvez que vous ne pouvez 

pas vous perdre dans la Parole, et rendre service à Dieu, je ne vous enseigne 

pas correctement. Vous avez entendu ce que j'ai dit ? Je vous enseigne mal. 

Certains pourraient s'asseoir ici et dire : "Eh bien, Fr. Vayle, vous avez tort". Je 

vais vous poser une question : pourquoi est-ce que je reçois des appels 

téléphoniques du monde entier et des lettres, qui me disent que ma prédication 

a littéralement sauvé leur santé mentale et leur vie ? Là où d'autres hommes 

les ont entraînés dans le gouffre du découragement et le bourbier de la sujétion 

illicite. Pour la première fois, ils sont libres.  

Je ne pense pas que quiconque ici présent ait cette idée. Je vous fais 

simplement savoir que cette Parole fait des choses aux gens. Je sais qu'Elle fait 

des choses pour moi. Et bien sûr, pas autant que je le voudrais. Je suis un de 

ces travailleurs rapides, si je dis que je peux vivre ma vie en trente-deux ans, 

pourquoi s'amuser avec soixante-quatorze ans ? Qui a besoin des quarante 

autres années ? Vous voyez ?  

Quand j'étais enfant, je m'entraînais à entrer dans une pièce et à tout voir en 

même temps. Ensuite, je sortais et j'essayais de m'en souvenir. Je ne le fais 

plus maintenant. J'ai appris qu'on ne peut pas voir trop de choses à la fois, et 

que de toute façon, on ne s'en souvient jamais. Du moins, c'est ce qu'il me 

semble. 

 18 Lisons maintenant à partir de [Eph 5 :] 28. 

(28)  C`est ainsi que les maris doivent aimer leurs femmes comme leurs 

propres corps…. 

Eh bien, je connais la femme d'un prédicateur qui ne pensait pas cela, elle 

frappait les femmes sur le nez (poom) comme ceci. Elles reçoivent ... ?... le front. 

[Des rires pendant la démonstration de Fr. Vayle] Si ma femme essayait cela, 

vous n'auriez pas à la gifler en retour, je l'assommerais devant tout le monde. 

Je n'ai jamais levé la main sur elle. Elle m'a tellement énervé que j'ai craché des 

punaises. [Plus des rires] C'est normal, je l'ai mise tellement en colère qu'elle a 

aussi traversé le plafond. Pas de problème, il faut juste s'en remettre 

rapidement, parce qu'il n'y a vraiment rien à voir avec ces choses-là. 

 (28)…. … aime sa femme s`aime lui-même.  
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(Vous voulez vous entendre avec vous-même ? Entendez-vous avec votre 

femme.)  

Les prédicateurs parlent de leurs problèmes, ils n'arrivent pas à s'entendre avec 

eux-mêmes, commencez à vous entendre avec votre congrégation, vous verrez 

comme vous serez heureux. Je ne plaisante pas, je vous dis la vérité. Si je 

n'étais pas heureux avec vous, je déménagerais. En fait, j'ai peur chaque jour 

de me réveiller et de ne pas être heureux avec vous, ce n'était qu'un rêve. Pour 

l'instant, je rêve avec beaucoup de bonheur. Parce que vous savez que je suis 

très heureux avec vous. Vous m'avez surpris si souvent, si délicieusement, que 

je pourrais envisager de vivre jusqu'à l'âge de quatre-vingt-cinq ans. Comme 

Joe l'a dit, mais n'y pense pas, parce que Joe, je ne suis pas d'accord. 

19 Très bien : 

(29)  … personne n`a haï sa propre chair; mais il la nourrit et en prend soin, 

(Quel est le rôle du prédicateur ? Nourrir le peuple. Chérir le peuple. L'aimer. 

Le nourrir), comme Christ le fait pour l`Église. 

Maintenant, c'est là que vous avez l'ordination du pasteur pour vous aider à 

aller jusqu'au bout. Parce que Christ est venu ici, Jésus Lui-même, Celui que 

Dieu a incarné et dans Lequel Il a vécu. Il était ici pour faire la volonté du Père 

et maintenant, en intercédant, Il est obligé par Dieu le Père de nous aider à 

aller jusqu'au bout. Il en va de même pour le pasteur. Je ne peux pas vous 

aider si vous ne m'écoutez pas. Et je n'ai aucun droit de m'attendre à ce que 

vous m'écoutiez si je vous dis que vous écoutez, mais que vous ne regardez pas. 

Vous avez les deux. Vous voyez ? 

Nous avons donc une harmonie ici si nous le voulons. Si nous le voulons, nous 

pouvons avoir l'harmonie de Dieu. Il faut se laisser aller. J'ai un peu de mal, 

mais j'ai demandé au Seigneur. Vous savez, les gens s'en prennent un peu à 

moi. Vous dites : "Fr. Vayle, pourquoi vous mettez votre cou dehors ? Vous 

savez que vous pouvez vous le faire couper comme la dernière fois ?  

J'ai répondu : "Oui !"  

"Que ferez-vous la prochaine fois ?"  

"Eh bien, je m'y risquerai et on me la coupera à nouveau." Et puis je me suis 

repris et j'ai dit : "Attends, mon gars, tu dois faire attention à toi." 

20 Comment puis-je me surveiller si je crois que Dieu s'occupera de moi quand 

la pression tombera, si et quand elle tombera et qu'ils exigeront ma vie ? Voilà 

ce qu'on exige des pasteurs. Si cela est exigé, vous pouvez comprendre pourquoi 

les pasteurs sont si contrariés, parce qu'ils sont souvent avec un tas de gens 

qui sont bidons et frauduleux, et je ne sais même pas si certains sont classés 

comme semence du serpent, je ne sais pas d'où ils viennent. Ce n'est qu'un 

ramassis d'éléments religieux hétéroclites qui ne valent pas un clou. Ils essaient 

de diriger la chaire et tout le reste. Ils vont d'un endroit à l'autre et causent des 

problèmes. Ils ne savent pas être humbles et soumis. Je ne parle pas de vous, 
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je dis simplement ce qui peut se passer dans ce Message et dans d'autres 

endroits. Pourquoi les prédicateurs sont enclins à prendre certaines choses que 

Frère Branham a dites, et à les utiliser comme des armes pour eux-mêmes, au 

lieu de prêcher la Parole de Dieu comme Frère Branham ? 

Lorsqu'il a fini de prêcher très fort, sans jamais obliger personne à faire quoi 

que ce soit, il a dit : "J'étais comme un médecin qui vous tient le nez et qui 

verse le médicament pour que vous le recrachiez." Quand est-ce que Frère 

Branham a tenu le nez de quelqu'un et a versé le médicament ? Chaque fois 

qu'il a dit : "Les gens, écoutez..." Et il devait le répéter. Ils n'avaient pas assez 

de volonté pour prendre le médicament, cela va les soulager. 

21 Maintenant, c'est une belle pensée. Tout ce qui se trouve dans cette Parole 

est propice à notre bien-être, et non à notre malheur. Ce qui nous fait du mal, 

Elle veut s'en débarrasser. Et nous nous retournons, nous pensons que la 

Parole va nous faire du mal. Oh là, là, c'est infantile, mais d'un autre côté, la 

bar mitzvah nous attend. Ha, il faut que ça vienne. Ça va venir, frère/sœur. 

Permettez-moi de vous le dire sans ambages. Je suis peut-être un peu ridicule, 

je plaisante un peu, mais je suis sérieux, vous le savez. C'est ma façon 

d'enseigner. Je ne veux pas vous frustrer, je veux que vous compreniez qu'il n'y 

a pas de frustration dans ce que je dis. Le coin le plus sombre de nos cœurs et 

celui qui est le moins sensible à Dieu et à Ses voies, l’autre-là, et vous assis ici 

ce matin, pourrait être celui qui s'agite et se bat avec lui-même, et vous avez 

des problèmes familiaux à cause de cela. Ecoutez-moi, cette Parole est ce qui 

va vous aider. Ayez foi en Elle, frère/sœur, jusqu'à ce que la Vie soit libérée.  

Vous devez être comme cette vieille femme de couleur dont parlait Frère 

Branham, qui disait : "Je veux faire un petit témoignage ici". Elle a dit : "Je ne 

suis pas ce que je voudrais être. Et je ne suis pas ce que je vais être, mais Dieu 

merci, je ne suis plus ce que j'étais."  

Pour commencer, vous n'avez jamais eu la Parole de Vie. Ainsi, vous qui êtes 

sans Dieu et sans espoir dans ce monde, vous étiez l'un des membres de l'église 

qui était malheureux, misérable, nu et aveugle avec Christ à l'extérieur.  

Maintenant, Frère Branham a dit : "Chacun aujourd'hui a le pouvoir de nourrir 

le Christ qui est en nous par la Parole du Dieu vivant". Et Christ en nous ne 

prend pas la manne morte, pourrie et corrompue d'une institution quelconque 

créée par l'homme. Il vit de la Vie de Dieu. Cette Vie en nous. 

22 D'accord : Personne ne hait sa chair. Aucun prédicateur ne peut haïr l'église, 

ni aucun membre de l'église. Qu'est-ce que la haine ? Eh bien, cela commence, 

tout d'abord, par un désaccord. [Fr. Vayle fait des bruits de tsk, tsk] Oui, c'est 

là que ça commence. N'est-ce pas ? Certainement ! Caïn et Abel. Chez nous, 

c'est à propos de la révélation, et bien sûr, certains prédicateurs veulent que 

vous ayez la révélation : "Vous faites ce que je dis et vous réussirez grâce à moi."  
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Eh bien, j'emprunterai de l'argent s'il le faut, et je dois le faire, et je ferai un 

chèque de cent mille dollars, et je dois emprunter beaucoup, bien sûr, je 

pourrais vendre la maison et cela aiderait. Vous pourriez me prêter de l'argent 

et cela m'aiderait. Et je donnerai à n'importe quel prédicateur cent mille dollars 

dans les quarante-huit prochaines heures (je pense que nous pourrions nous 

arranger), s'il peut me dire que je l'écoute et que je suis sous son autorité, il 

m'aidera à aller jusqu'au bout. 

Maintenant, regardez son église, et je reviendrai me coller à vous, les enfants, 

n'importe quel jour de la semaine et à n'importe quelle heure du jour. Cela ne 

m'intéresse pas. Personne ne peut m'aider, mais nous sommes obligés de nous 

aider les uns les autres à venir à Christ, à rester avec Christ et à s'approcher 

de Christ. N'est-ce pas ? Et nous pouvons avoir beaucoup de plaisir à le faire, 

parce que nous nous aimons les uns les autres, parce que nous aimons exercer 

nos muscles pour relever celui qui est tombé. Notre sagesse, nos muscles pour 

conseiller ceux qui ont besoin d'aide, et nos muscles du régime pour écarter de 

la table notre propre compréhension, et les pousser vers la table de Christ. 

Savez-vous comment devenir heureux, sain, sage et mince ? Travaillez dans 

l'église à l'édification des membres de Christ. Que tout soit fait pour édifier. 

23 Ephésiens 5 :] 

(30) parce que nous sommes membres de son corps... 

Un ministre peut donc, sans dépasser les limites de l'ordre ecclésiastique, 

disloquer une personne de peur qu'elle ne soit membre de Christ.  

La façon dont je prêche ici, écoutez, asseyez-vous et comprenez la Doctrine. Si 

je pouvais revivre les dix dernières années de ma vie, elles seraient différentes. 

Mais je ne m'attarde pas sur les erreurs que j'ai commises dans le passé, ou 

sur les erreurs que vous avez commises par la grâce de Dieu, je m'attarde sur 

ce qui est maintenant et nous allons de l'avant dans la mesure où tout doit être 

sous le sang et garder la saleté sous le tapis, s'il y a de la saleté. Je me fiche de 

ce que vous avez fait. C'est peut-être nécessaire, alors je vais vous le dire. 

24 Un jour, je discutais avec Frère Branham et nous en sommes arrivés au 

point où ce n'était pas moi qui parlais à Frère Branham, mais le fait de 

connaître la condition des ministres, dont très peu à l'époque étaient des 

hommes d'une seule femme. Vers 1958, je crois que Frère Branham a dit à Billy 

Paul que j'étais le seul ministre qu'il connaissait à avoir été fidèle à une femme, 

et à avoir eu une seule femme.  

J'ai commencé à examiner la vie des gens et j'ai vu des hommes qui 

prétendaient être ministres et qui avaient eu des aventures avec des femmes, 

et j'ai commencé à tirer la conclusion erronée qu'un acte sexuel illicite, sans 

vraiment aller à l'encontre de ce que le Sang peut faire, de ce que le Saint-Esprit 

peut faire, disqualifierait en quelque sorte ou laisserait les gens dans une 

position permanente d'incapacité, de sorte que cette personne ne pourrait 

jamais être vraiment, vraiment, vraiment réelle. J'ai donc fait part de mon 
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opinion à Frère Branham et je lui ai parlé et il m'a dit : " Lee, ne t'avise jamais 

d'avoir de telles pensées. " 

J'ai donc cessé de penser. Je ne me suis pas retourné et n'ai pas dit : "C'est 

dommage que je n'aie pas eu treize, quatorze ou cent femmes différentes comme 

certains de ces types, ou que je n'aie pas été un Hugh Hefner, un Don Juan, 

ou un Adonis avec toutes les Vénus". On peut se poser des questions, n'est-ce 

pas ? Un homme est si sexuellement, voire incestueusement mauvais et peut 

aller jusqu'au bout. Sans entrave, comme s'il ne l'avait jamais fait. J'espère que 

vous vous reposez mieux et que vous n'avez rien à voir avec ça. Il n'y a qu'une 

chose, il y a une chose à laquelle vous devez veiller frère/sœur, c'est que vous 

ne quittiez pas cette Parole et que vous ne blasphémiez pas contre le Saint-

Esprit.  

Je n'ouvre pas la porte aux gens qui disent : "Eh bien, allons-y et ayons des 

problèmes sexuels dans notre église, nous allons les cultiver." 

Je n'ai jamais dit cela. J'ai dit : "Si vous l'avez fait, ce n'est pas grave." C'est 

mal, mais ce n'est pas grave. " Car quiconque observe toute la loi, mais pèche 

contre un seul commandement, devient coupable de tous." [Jacques 2:10]. Et 

celui qui n'enfreint aucune loi, mais qui attribue à Satan les œuvres de Dieu, 

celui-là est perdu. Ce petit truc qui consiste à faire entrer et sortir les gens du 

Message est pour les oiseaux, les buses et les corbeaux. Pas pour les aigles. 

 25 Cette Eglise : [Ephésiens 5 :] 

(30) … membres de son corps, de sa chair et de ses os.  

Quel droit a donc un prédicateur de traiter ses épouses spirituelles 

différemment de sa propre épouse physique ? Parce qu'elles aussi sont une 

seule chair dans cette Église, nous le supposons et nous le croyons. Et c'est la 

seule chose que nous devons faire. Tout le monde est une épouse, et je vais me 

faire un devoir de veiller à ce qu'elles répondent à ce qu'il y a en elles pour en 

faire de vraies épouses. "Vous qui êtes spirituels, rétablissez ceux qui ont besoin 

d'être rétablis." [Gal 6:1] Aidez-les, vous voyez ?  

Ce beau mariage : 

(31) Pour cela l’homme quittera son père et sa mère, et sera uni à sa femme, et 

les deux seront une seule chair. (Ça, c'est le mari et la femme). 

(32) C’est un grand mystère ; mais ce dont je parle concerne Christ et l’église.  

C'est pourquoi le pasteur doit toujours être vraiment marié. Un vrai pasteur, un vrai 

ancien, doit avoir une femme. Je n'ai pas pu mettre le doigt dessus et le faire tenir 

en ce qui concerne le quintuple ministère, mais je ne vois pas où un homme peut 

vraiment être pasteur sans avoir une femme, parce qu'il ne peut pas aller à des 

endroits sans qu'une femme soit présente, ou alors il ne devrait pas le faire. Parfois, 

c'est nécessaire, mais il doit être terriblement, terriblement prudent. 
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(33) Du reste, que chacun de vous aime sa femme comme lui-même, et que la 

femme respecte son mari. 

Or, remarquez dans l'un des cas "amour et respect". Amour et respect. Et ne 

savez-vous pas que le respect est un ingrédient majeur de l'amour ? Ainsi, si 

une congrégation respecte le pasteur, comme le dit Frère Branham, "le respect 

du ministère, alors vous aimez automatiquement cette personne". Mais 

n'oubliez pas que cet amour que le pasteur est censé vous témoigner ne peut 

être réciproque que s'il s'agit d'un amour véritable, car il existe un amour 

factice. La Bible dit : "Que l'amour soit sans hypocrisie". [Rom 12:9] En d'autres 

termes, un pasteur ne peut pas vous aimer pour profiter de vous. Il vous aime 

parce qu'il vous aime. 

26 Très bien, maintenant, nous voyons ici que dans cette union indissoluble 

qui engageait l'Église à la tête de la Parole, à laquelle on ne pouvait pas 

échapper, Élie était le pasteur de Jézabel. Il lui dit : "Cesse et arrête ou tu 

mourras et les chiens te mangeront". [1 Rois 21:23] Elle mourut et les chiens 

la dévorèrent. Il lui dit : "Achab, cesse, ou les chiens qui ont dévoré ta femme 

lécheront ton sang." [1 Rois 22:38] Les chiens léchèrent le sang. Pasteur Élie. 

C'est le rôle de chef de la Parole qui l'a fait. Car Elie n'était pas plus le pasteur 

de Jézabel et de tout le système que rien, si ce n'est par la Parole.  

Si elle s'écartait de son rôle de chef, elle restait seule, jusqu'à ce qu'elle se 

réconcilie avec la Parole. Car lorsqu'elle quittait la Parole, elle quittait Dieu. Et 

Frère Branham a dit : "Lorsqu'un prédicateur quitte la Parole, il a quitté Dieu, 

éloignez-vous de lui." N'attendez pas d'être mis à la porte. 

Si je quitte la Parole qui vous est adressée et qui se tient correctement, vous 

devez me quitter et me laisser tranquille. C'est parce que la Parole et la Parole 

seule peut corriger toutes les erreurs et l'amener à la réconciliation, ou à la 

restauration, ce qui est un meilleur terme.  

(Vous voyez, c'est l'une des raisons pour lesquelles je dois arrêter de prêcher, 

lorsque je dois me mettre en ordre. Et une partie de mon problème est cette 

'Epstein Barr' qui est dans la gorge. Je suppose qu'il y aura un autre Barr 

quand ce sera fini. Nous continuons donc à nous battre). 

 27 Très bien, Acte 3:19b. 

(20)  … afin que des temps de rafraîchissement viennent de la part du 

Seigneur, … 

(20) … et qu`il envoie celui qui vous a été destiné, Jésus-Christ, 

(21)  que le ciel doit recevoir jusqu`aux temps du rétablissement de toutes 

choses, dont Dieu a parlé anciennement par la bouche de ses saints prophètes. 

Maintenant, la Bible dit ici qu'il doit y avoir cette Présence de Dieu, le Seigneur 

Lui-même, dans un cri, puis après cela, Il va envoyer Jésus-Christ rencontrer 

le Seigneur dans les airs, ce qui vous a été désigné par la prédication. 
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Maintenant écoutez ! 

(22)  Moïse a dit: Le Seigneur votre Dieu vous suscitera d`entre vos frères un 

prophète comme moi; vous l`écouterez dans tout ce qu`il vous dira, 

(23)  et quiconque n`écoutera pas ce prophète sera exterminé du milieu du 

peuple. (Mal 4:5-6.) 

Donc, qu'est-ce qui va ramener cette Épouse ? Qu'est-ce qui va ramener l'Eglise 

à la position de la belle Epouse d'Ephésiens, chapitre 5 ? Le Message du 

prophète. C'est ce que la Bible enseigne. Elie va apporter une période de 

réconciliation.  

Et le Juge dit : "Dites à mon peuple, qui est l'Épouse juste et vertueuse du 

Seigneur Jésus-Christ, ils n'ont même pas fait cela. Tout retombe sur Satan."  

Donc ce que vous avez fait, c'est d'avoir des mœurs légères dans la chair. Et ce 

que j'aurais pu faire, c'est être avide. Ce qui reviendrait à voler. Quelle est la 

différence ? Ce qui, par orgueil, me fait dire un mensonge. Qui, à cause de la 

haine, me fait me battre. Tout a disparu. Je ne l'ai même pas fait. C'est une 

bonne chose. Ce n'est pas cette saloperie de deux âmes qui est prêchée. " Vous 

ne l'avez même pas fait, alors allez-y. " Vous pouvez l'avoir. Mettez-le là où il 

doit être. C'est-à-dire dans le réservoir d'eaux usées du diable, d'où il vient. 

Vous êtes responsable à la minute où Dieu vous donne le pouvoir d'être 

responsable, que vous avez à la minute où vous êtes rempli du Saint-Esprit. 

"Celui qui est en vous est plus grand que vous-même." 

28 Très bien, maintenant, son parcours de vie se trouve dans Galates 5. La 

beauté de la répétition, c'est qu'elle va s'installer si vous vous y attardez assez 

longtemps. Vous savez ce qu'on dit à propos de la pornographie ? Regardez-la 

assez longtemps et vous ferez ce que Swaggart a fait. Alors si nous regardons 

cette Parole assez longtemps, nous ferons ce qu'Elle dit. On ne peut pas s'en 

empêcher. C'est pourquoi j'aime répéter, et répéter. Cela me fait beaucoup de 

bien, et j'ai suffisamment de foi pour que cela fasse du bien à tout le monde.  

Très bien, [Galates 5 :] 

(22)  Mais le fruit de l`Esprit, c`est l`amour (c’est un mariage), la joie, (hé) la 

paix, (oh, c'est une blague !). L'amour, la joie et la paix dans un mariage ? Quelle 

est cette tribu en Afrique ? (Hé, hé) Oh, attendez, la Bible,) la patience, (hmm) 

la bonté, la bénignité, (pourquoi, si nous avons l'amour, la joie, la paix ?) la 

fidélité, (oh miséricorde, bonté, oui,) la foi, la douceur, (la douceur, moi ?) la 

tempérance : (oui, c'est bon). 

 Tout est là si vous le voulez. Tout au long de votre souffrance, vous pouvez être 

plein de joie, d'amour et de paix. Pourquoi ? Parce que vous savez que la Parole 

va arranger les choses. Vous savez que votre mariage est de Dieu. Vous savez 

que vous pouvez avoir ce que la Bible dit.  

 



16 
 

Maintenant, ce Message est plus pour ce que je dis maintenant, pour nos jeunes 

ici qui sont récemment mariés, mariés depuis peu de temps. Vous pouvez 

travailler sur vos mariages et avoir la chose la plus merveilleuse, parce que c'est 

un exemple de Christ et de Son Épouse. Et cela représente la beauté du 

Millénium où nous sommes tous ensemble, nos enfants en paix sous nos 

propres vignes, nos figuiers, et tout est juste merveilleux, sans épines. La belle 

brise du soir apporte le parfum glorieux des fleurs. Nous vivons dans le paradis 

de Dieu. Une Épouse qui est servie sous la direction du monde qui apporte sa... 

tous ceux qui sont là à apporter leur gloire. Voyez ce que nous avons manqué 

dans le jardin d'Eden. Vous n'avez pas besoin de tout rater ici. C'est une 

question d'attitude. 

(22) … la douceur, la tempérance… 

29 D'accord. [Frère Vayle cherche des notes]  

Maintenant, cette belle situation de mariage à travers la Parole ordonnée, (et je 

lis dans les notes d'hier soir, nous lisons comment cela,) du plus profond de 

l'être coulent ces fleuves d'eau vive, c'est la Vie du Saint-Esprit qui se déverse 

à travers nous, qui se déversera à travers elle dans ce fruit. L'arbre fruitier de 

Dieu.  

Maintenant, c'est du sein que jailliront les fleuves. Le sein, nous l'avons 

compris, c'est l'utérus. Le sein est le lieu de la gestation. C'est là que la vie 

prend... une forme pour la vie spirituelle qui réside en nous. En d'autres termes, 

la vie doit être là, et elle a déjà en elle-même une petite forme pour se 

manifester. Pendant cette gestation, cette période est là pour la faire naître et 

elle va faire naître cette vie. Vous voyez ? 

Ainsi, les éléments physiques sont fournis à la vie elle-même, puis le physique 

et le spirituel sont nourris jusqu'à ce qu'ils sortent. La période de gestation est 

l'alimentation constante de la Parole avec la Parole, en empilant Parole sur 

Parole. En La prenant comme notre autorité en tant que Vie, qui est en nous, 

Elle produira ce qui est dit ici. 

 30 Nous constatons que cela élimine et éliminera ce qui se trouve au-dessus, 

Gal 5:16-21. 

(16)  Je dis donc: Marchez selon l`Esprit, et vous n`accomplirez pas les désirs 

de la chair. 

Or, la seule marche dans l'Esprit, c'est la Parole de Dieu. 

(17)  Car la chair a des désirs contraires à ceux de l`Esprit, et l`Esprit en a de 

contraires à ceux de la chair; ils sont opposés entre eux, afin que vous ne fassiez 

point ce que vous voudriez. 

(C'est de votre propre chef que vous ne pouvez pas le faire). 
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(18)  Si vous êtes conduits par l`Esprit, vous n`êtes point sous la loi. 

(19)  Or, les œuvres de la chair sont manifestes, ce sont l`impudicité, 

l`impureté, la dissolution, 

(20)  l`idolâtrie, la magie, les inimitiés, les querelles, les jalousies, les 

animosités, les disputes, les divisions, les sectes, 

(21)  l`envie, l`ivrognerie, les excès de table, et les choses semblables… 

Que produira l'Esprit ? 

(22) …  l`amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la 

foi ;  

(22) … la douceur, la tempérance; (Pourquoi ? Parce qu'il doit faire face à tout 

ce qui se passe ici dans la vie des enfants à naître).  

Maintenant, vous pouvez voir la bataille. Ceux qui ont appris à faire face et à 

surmonter la bataille, aident les chrétiens les plus faibles. Il n'est pas 

nécessaire d'aller voir des psychiatres. On dit : "Jimmy Swaggart ferait mieux 

d'aller chez le psychiatre". Il ferait mieux d'aller voir Dieu et de naître de 

nouveau. C'est le problème avec ces oiseaux, ils ont répudié le prophète. Pat 

Robertson aussi. Maintenant, il raconte toutes sortes de mensonges et de 

choses stupides. 

Il y a des années, il a dit, en 1984, cela a été diffusé sur une station 

californienne, il a dit qu'il avait été ordonné par Dieu pour amener le Millénium, 

pour apporter Christ, et l'Église ; l'Épouse va littéralement anéantir tout le 

monde ici-bas et ensuite elle va prendre le contrôle de tout ce qui se trouve ici-

bas. C'est la théologie catholique romaine de l'Église. Tout le monde le sait. 

L'esprit de Rome et de l'idolâtrie est présent à la Pentecôte aujourd'hui. Et je 

n'ai pas fini de prêcher. 

 31 Laissez-moi vous montrer quelque chose à ce sujet. Je vais vous le lire. Je 

vais vous le lire.  

C'est ce qui fait d'elle une Épouse moralement sanctifiée sous son mari. 

Maintenant, nous regardons 2 Cor 4:13-14, et nous y avons trouvé la différence 

entre ceux qui étaient vraiment baptisés et ceux qui n'étaient qu'oints. Voyons 

maintenant 2 Corinthiens, parce que c'est à la fin des temps quand un Message 

va sortir, et dans le Message, vous verrez Christ, et dans la transformation de 

la Parole dans votre pensée, vous serez glorifiés. Maintenant, voici ce que Paul 

a dit dans 13 et 14. 

(13)  Et, comme nous avons le même esprit de foi qui est exprimé dans cette 

parole de l`Écriture: (C'est la même chose que Jean 7:37-39). J'ai cru, et c'est 

pourquoi j'ai parlé ; nous aussi, nous croyons, et c'est pourquoi nous parlons ; 

(14)  sachant que celui qui a ressuscité le Seigneur Jésus nous ressuscitera 

aussi avec Jésus, et nous fera paraître avec vous en sa présence. 
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Il parle de la présentation: "Quand le Seigneur descendra avec le cri" [1 Th 

4:16], alors nous serons présentés à Jésus qui a été immortalisé, et qui devient 

maintenant le Tabernacle de Dieu. Et la Bible dit ici même : "C'est la différence 

entre ceux qui sont de l'Épouse et ceux qui ne sont pas de l'Épouse. Ceux qui 

seront immortalisés et ceux qui ne le seront pas."  

Ils parlent un certain langage de l'Écriture. Comprenez bien qu'à l'époque de 

Paul, ils ne sont pas venus dire : "Écoutez, Galates, laissez-moi vous dire une 

chose, Paul vous a enseigné cent pour cent de choses erronées." Ils ne disaient 

pas cela. Ils disaient : "Paul vous a enseigné la vérité, sauf ici. Il vous a dit de 

ne pas tenir compte de la loi, et nous vous disons que la loi n'échoue jamais. 

Alors maintenant, avec la grâce, vous prenez toute la Bible, vous prenez la loi." 

La loi pour les Juifs n'a jamais été donnée aux païens. Ces gens ne jetteront 

donc pas la Bible à la poubelle, pas plus que Satan n'a dit : "Il n'y a pas de 

Dieu. Il n'a pas dit ceci. Il n'a pas dit cela." Ils La prennent [la Parole] et La 

pervertissent. Comprenons bien cela, frère/sœur, avant d'aller plus loin. 

D'accord. 

 32 Maintenant, écoutez-moi, Une vie... (ceci ne s'adresse pas à Fr. Klassen, 

ceci s'adresse à quelque chose que Fr. Klassen m'a dit et qu'il connaît très, très 

bien, des églises qui disent : "Eh bien, où est la vie ? Vous, vous prêchez la 

Présence. Où est la vie, où est la vie ?" Eh bien, je ne voudrais pas de leur vie 

pour un milliard de dollars, parce qu'ils sont partis). 

Écoutez : Une vie datant de la Pentecôte ou de l'ère wesleyenne ou luthérienne 

ne peut pas être la Vie de Dieu, même si elle est parfaitement manifestée 

physiquement selon la Parole, parce que Christ, notre Vie, est à l'extérieur de 

l'église et essaie d'y revenir. C'est le premier point. Qu'est-ce qui l'a fait sortir ? 

Une bonne vie ? Non, la fausse doctrine. Vous n'osez pas parler d'une marche, 

mon frère, ma sœur, tant que vous n'avez pas parlé de la Source. Et il faut que 

ce soit juste.  

Qu'ils marchent comme si chaque pensée et chaque acte étaient motivés par la 

Vie de Dieu accomplissant l'Ecriture, de sorte que même si des dons puissants 

sont mis en évidence, l'Eglise dans son ensemble est condamnée comme étant 

misérable, malheureuse, nue et aveugle. Et surtout, sans Christ. Comme le dit 

Jude: " Ce sont des écueils dans vos agapes, faisant impudemment bonne 

chère, se repaissant eux-mêmes. Ce sont des nuées sans eau, poussées par les 

vents; des arbres d`automne sans fruits, deux fois morts, déracinés " [Jude 

1:12]. Ils sont sans la Colonne de Feu, mais ils marchent dans tous les 

avantages de cette même Colonne de Feu, comme ils l'ont fait avec Moïse 

lorsqu'il a conduit Israël dans la Terre Promise, et que deux millions de 

carcasses sont tombées et se sont décomposées pour devenir des cendres sous 

leurs pieds, tout comme il en sera de même de nos jours. Et rappelez-vous, 

l'Égypte a toujours prospéré quand Israël y était, et tant qu'il y aura une Épouse 

ici, cette Église mondiale prospérera. 
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33 Or, l'Église-Épouse se trouve au milieu de tout ce qui est décrit dans 

Apocalypse 3:14-23. "Malheureux, misérables, aveugles", etc. Mais elle est 

invitée à laisser entrer Christ et à recevoir le Saint-Esprit. Et ils en sortiront en 

cette heure, en pleine union avec Christ, même si elle est à l'intérieur. C'est 

cette union invisible dont a parlé Frère Branham que tout le monde rate, parce 

qu'ils parlent d'une vie et pointent du doigt, surtout moi, comme si je ne 

prêchais pas la vie, et que je n'avais pas la vie. Pourtant, je n'ai pas pris l'argent 

des hommes. Je n'ai pas couru avec des femmes. Je n'ai pas dit de mensonges. 

Je n'ai pas égaré les gens. Je n'ai pas essayé de ramener les dons dans l'église. 

J'ai toujours prêché Jésus-Christ et indiqué Christ et le prophète. Et je les mets 

au défi de publier n'importe quel enregistrement à n'importe quel moment. Mais 

je veux les voir aller à cette Parole comme nous le faisons ici, parce que c'est 

toujours la même histoire. "Il est ici, et alors ? Où est la vie ?" Où est leur vie ? 

Où est la vie qui leur fait dire des mensonges ? Je veux le savoir. Je pensais 

que c'était le péché originel, dire un mensonge. C'est Satan qui le dit. Je trouve 

dans ma Bible, immédiatement après que Paul ait parlé de l'Église arrivant à la 

perfection sous Christ. Il dit : "Ne mentez pas." Je veux savoir pourquoi les gens 

mentent. Il semble que l'esprit pentecôtiste de Jimmy Swaggart soit parmi nous. 

Vous pouvez faire n'importe quoi tant que vous le faites. ... ?... 

 34 Laissez-moi vous dire quelque chose, frère/sœur : il y a une chose dans ma 

vie que je déteste, et vous le savez, je déteste le fait que je réagisse trop vite. 

Vous voulez déposer vos péchés ici, je vais déposer tous les miens. Je ne 

plaisante pas, je n'ai pas peur. Parce que chaque point culminant dans le 

monde a maintenant une télévision et une antenne radio, et un crieur depuis 

le sommet de la maison. C'est l'heure. Je ne me vante pas. 

Maintenant, il y a une chose dont vous ne m'accuserez pas, c'est que je n'ai 

jamais falsifié la Parole de Dieu, je ne l'ai pas utilisée pour vous tromper, et je 

ne le ferai pas non plus. Il n'y a aucune chance que cela se produise, parce que 

je crois en Dieu. Et Dieu croit évidemment en moi, selon le prophète. Il croit en 

vous, selon le prophète.  

C'est l'union invisible dont parlait Frère Branham. La seule différence est la 

Parole révélée de Dieu. C'est le passage de la mauvaise Eglise à la véritable 

Eglise. Sa seule différence est la Parole révélée de Dieu et un véritable ordre 

ecclésiastique de 1 Corinthiens 15, où Lui, Dieu Lui-même, descend pour avoir 

la direction de l'Eglise. Dieu est une fois de plus Son propre prophète, et un 

prophète apporte toujours la Parole. C'est vrai. 

 35 Très bien, encore une fois : c'est l'union invisible, c'est l'union invisible, dite 

par William Branham. Sa seule différence est la Parole révélée et un véritable 

ordre ecclésiastique de 1 Corinthiens 15, dans lequel son mari est le Chef Parole 

Dieu. Le Chef Parole Dieu de 1 Th 4:16, où Il est descendu avec Son Propre 

Message. Son propre ordre ecclésiastique. Il en va de même pour le pasteur en 

tant que mari. La préoccupation majeure du pasteur n'est pas d'abord la 
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condition physique et morale de l'église. Il ne se préoccupe pas non plus en 

premier lieu d'une manifestation dans le peuple, mais comme Paul. 

Dans 1 Cor 1 :10 

(10)  Je vous exhorte, frères, par le nom de notre Seigneur Jésus Christ, à tenir 

tous un même langage, et à ne point avoir de divisions parmi vous, mais à être 

parfaitement unis dans un même esprit et dans un même sentiment. 

Vous avez la même Parole, vous arrivez à la même conclusion et vous agissez 

de la même manière, alors vous vous occupez du péché. Il a dit la même chose 

dans Galates. Il a dit : "Pourquoi vous éloignez-vous de l'Évangile ?"  

Ils ont répondu : "La loi fait de nous des hommes meilleurs."  

Il a dit : "Vous êtes des menteurs, vous êtes finis, vous n'avez aucune 

miséricorde, rien d'autre que la condamnation, parce qu'aucun d'entre vous ne 

peut la vivre. La loi était un maître d'école pour vous amener à Christ. Pourquoi 

voulez-vous retourner à la servitude ?"  

Je ne me soucie pas de vos efforts, frère/sœur, vous et moi essaierons jusqu'au 

jour de notre mort d'avoir des problèmes avec notre chair, mais certaines 

personnes semblent vouloir avoir des problèmes avec leur chair qui ramasse 

du coton. Je ne m'adresse pas à vous. Je parle à ceux qui ne veulent pas 

d'ennuis. Et ils détestent cela, c'est une chose impure et terrible. Et ils ont leurs 

larmes sur leurs oreillers la nuit, et leurs larmes le jour, et ils détestent ça. On 

en a jusqu'à la mort. Mais plus vous essayez de vous tirer par les pieds, plus 

vous vous enfoncez dans le sol. 

36 Comme l'a dit Newell: "Plus vous essayez de sauter de New York à Paris ou 

à Calais (sur les côtes françaises), plus vous vous éloignez, plus vous êtes en 

danger".  

C'est la même chose que ce que dit Paul dans 2 Corinthiens 11 : "Je vous 

considère comme une vierge pure. Vous n'étiez pas en train de faire des bêtises. 

Vous étiez tout ce que l'homme désire. Dieu Lui-même vous a désirées, mais 

vos esprits ont été trompés." La Bible n'a pas parlé du corps, mais de l'esprit. 

Elle a ouvert la porte.  

Jean, dans Apocalypse 22:18-19, a dit : "N'ajoutez pas un seul mot et ne 

retranchez pas un seul mot." C'est là que se trouve l'étang de feu. Ce n'est 

qu'après cela qu'est venu le jugement moral de 1 Corinthiens 5 : "Comment 

osez-vous permettre à cet homme d'être parmi vous, parce que vous vous êtes 

éloignés de la Parole ? Ne voyez-vous pas ce sur quoi j'essaie de faire reposer 

cette Église ? La Parole et la Vie qui est dans la Parole. Nous sommes déjà des 

Semences, sinon nous ne prendrions pas la Parole.  

Caïn a détesté la Parole. Il a haï son frère. Vous dites : "Quelle Parole Caïn 

haïssait-il ?" La Parole révélée. Pas la Parole non révélée. Écoutez, tant que 
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l'offrande des prémices se tenait sur la route, (vous voyez ?) Caïn l'aimait, (vous 

voyez ?) mais c'était une offrande de sang qui était de saison. 

 37 Maintenant, c'est la même chose pour les gens. Oh, ils aiment : "Elie doit 

venir. Le Seigneur va descendre. Il y aura une Apparition." Mais quand cela 

vient et que c'est manifesté, ils ne peuvent pas le supporter. Ne vous endormez 

pas sur moi, frère/sœur. Écoutez-moi : ce que j'essaie de vous faire 

comprendre, c'est que seul Dieu peut le faire pour nous. Seul Christ, le Semeur 

de la bonne semence, peut La planter, et Il peut L'arroser. Mais cela dépend de 

nous si nous le voulons.  

C'est la seule échappatoire que nous ayons. On ne peut s'occuper de morale 

qu'une fois que l'on a cela. 

Vous pouvez parler de la vie seulement après cela, mais n'entendez-vous pas le 

prophète dire que "l'Africain n'a pas de morale, mais possède une morale dont 

nous, en Amérique, ne savons rien. La Science Chrétienne a beaucoup plus 

d'amour que nous ne pourrons jamais en produire, si vous voulez des preuves."  

Et si vous voulez de la puissance, aucun d'entre vous assis ici, et aucun 

pentecôtiste où que ce soit ne peut faire ce que Judas a fait, parce que dès que 

Dieu le lui a dit, il est sorti et l'a fait, comme Moïse, ou William Branham, ou 

Jésus-Christ. Mais tous les autres doivent faire une prière de foi, espérer et se 

construire jusqu'à ce qu'ils se disent : "Voyons voir si c'est fait". Où en serez-

vous alors avec vos preuves ? Je vous le dis, je veux être cette Épouse qui a la 

Parole et qui sait quoi en faire, ou qui se tait jusqu'à ce qu'elle le sache. Vous 

ne pouvez pas apporter de correction à une condition morale sans la Parole de 

Dieu. 

 38 Jacques parle de cela... allons à Jacques 3, et voyons comment d'autres 

personnes dans la Bible traitent cette question, parce que nous savons que 

Paul ne peut pas être seul à parler d'une seule voix. Jacques 3 : 

(1) Mes frères, qu`il n`y ait pas parmi vous un grand nombre de personnes qui 

se mettent à enseigner, car vous savez que nous serons jugés plus sévèrement. 

En d'autres termes, plus vous avez d'enseignants, plus votre condamnation 

sera grande. Vous n'avez qu'une seule personne, nous avons Frère Branham, 

et maintenant nous avons ceux qui croient au Message tel que le Saint-Esprit 

Le donne. 

(2) Nous bronchons tous de plusieurs manières. Si quelqu`un ne bronche point 

en paroles, c`est un homme parfait, capable de tenir tout son corps en bride. 

La Parole parfaite de Dieu est le seul espoir que nous ayons. Il n'y a rien d'autre. 

(3) Si nous mettons le mors dans la bouche des chevaux pour qu`ils nous 

obéissent, nous dirigeons aussi leur corps tout entier. 

(4) Voici, même les navires, qui sont si grands et que poussent des vents 

impétueux, sont dirigés par un très petit gouvernail, au gré du pilote. 
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(5) De même, la langue est un petit membre, et elle se vante de grandes choses. 

Voici, comme un petit feu peut embraser une grande forêt. 

Et qu'est-ce qu'il y a de mieux à avoir dans la langue ? La Parole de Dieu. 

(6) La langue aussi est un feu; c`est le monde de l`iniquité. La langue est placée 

parmi nos membres, souillant tout le corps, et enflammant le cours de la vie, 

étant elle-même enflammée par la géhenne. 

(C'est la langue.) 

(7) … les espèces de bêtes et d`oiseaux, de reptiles et d`animaux marins, sont 

domptés et ont été domptés par la nature humaine; 

(8) … la langue, aucun homme ne peut la dompter; c`est un mal qu`on ne peut 

réprimer; elle est pleine d`un venin mortel. 

(9) Par elle nous bénissons le Seigneur notre Père, et par elle nous maudissons 

les hommes faits à l`image de Dieu. 

(10) De la même bouche sortent la bénédiction et la malédiction. Il ne faut pas, 

mes frères, qu`il en soit ainsi. (Quel est le remède ?) 

(11) La source fait-elle jaillir par la même ouverture l`eau douce et l`eau amère? 

(12) Un figuier, mes frères, peut-il produire des olives, ou une vigne des figues? 

De l`eau salée ne peut pas non plus produire de l`eau douce. 

(13) Lequel d`entre vous est sage et intelligent? Qu`il montre ses œuvres par 

une bonne conduite avec la douceur de la sagesse. 

(14) Mais si vous avez dans votre cœur un zèle amer et un esprit de dispute, ne 

vous glorifiez pas et ne mentez pas contre la vérité. (Remarquez, ne mentez pas 

contre la vérité ?) 

(15) Cette sagesse n`est point celle qui vient d`en haut; mais elle est terrestre, 

charnelle, diabolique. 

(16) Car là où il y a un zèle amer et un esprit de dispute, il y a du désordre et 

toutes sortes de mauvaises actions. 

(17) La sagesse d`en haut est premièrement pure, ensuite pacifique, modérée, 

conciliante, pleine de miséricorde et de bons fruits, exempte de duplicité, 

d`hypocrisie. 

(18) Le fruit de la justice est semé dans la paix par ceux qui recherchent la paix. 

Il a dit : "Voici un groupe de personnes dont la langue est pleine de quelque 

chose qui ne devrait pas s'y trouver. Et ces gens qui l'ont reçue, de quoi leurs 

langues sont-elles pleines ? De la sagesse d'en haut. Vous savez frère/sœur, 

vous ne pouvez pas parler des problèmes que vous traversez en même temps 

que vous témoignez de la douce bonté de Jésus-Christ. Vous ne pouvez pas 

vous plaindre des gens en même temps que vous les louez. Vous voyez ? 
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 39 Maintenant, regardez : [Jacques 4 :] 

(1) D`où viennent les luttes, et d`où viennent les querelles parmi vous? N`est-

ce pas de vos passions qui combattent dans vos membres? 

(2) Vous convoitez, et vous ne possédez pas; vous êtes meurtriers et envieux, et 

vous ne pouvez pas obtenir; vous avez des querelles et des luttes, et vous ne 

possédez pas, parce que vous ne demandez pas. 

(3) Vous demandez, et vous ne recevez pas, parce que vous demandez mal, dans 

le but de satisfaire vos passions. 

(4) Adultères que vous êtes! ne savez-vous pas que l`amour du monde est 

inimitié contre Dieu? Celui donc qui veut être ami du monde se rend ennemi 

de Dieu. 

(5) Croyez-vous que l`Écriture parle en vain? C`est avec jalousie que Dieu chérit 

l`esprit qu`il a fait habiter en nous. 

Suivez maintenant ! 

(6) Il accorde, au contraire, une grâce plus excellente; c`est pourquoi l`Écriture 

dit: Dieu résiste aux l`orgueilleux, Mais il fait grâce aux humbles. 

Regardez maintenant le verset suivant, la plus grande bataille jamais livrée. 

(7) Soumettez-vous donc à Dieu; résistez au diable, et il fuira loin de vous. 

Et Frère Branham a dit : "C'est par la Parole de Dieu que l'on a résisté au 

diable".  

Passer sous le joug de la servitude du mari, de la femme et du pasteur de 

l'église, c'est toujours recevoir la Parole, et ne pas résister. Ce que vous ne 

comprenez pas, ne résistez pas, attendez et écoutez. Ce que vous pensez être 

contraire à ce que Frère Branham a enseigné, attendez et écoutez. Si vous 

arrivez à un point où vous savez que c'est contraire à la Parole, alors il est temps 

de s'inquiéter, mais pas avant. 

 40 Maintenant, Pierre est aussi d'accord. Remarquez ce que Pierre dit dans 2 

Pierre 2. Il parle à nouveau des enseignants. 

(1) Il y a eu parmi le peuple de faux prophètes, et il y aura de même parmi vous 

(C’est ce que Jacques a dit) de faux docteurs, qui introduiront des sectes 

pernicieuses, et qui, reniant le maître qui les a rachetés… (et Il est ici, et ils 

disent : "Ce n'est pas Dieu, oubliez ça.") Qui est William Branham ?) 

(2) Plusieurs les suivront dans leurs dissolutions, et la voie de la vérité sera 

calomniée à cause d`eux. 

Quelle est la voie de Dieu ? La restauration par un prophète à travers la Parole.  

"Oh, ce n'est pas ça. Vous devez vivre une vie. Qu'est-ce que ça peut faire qu'Il 

soit ici ?"  
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Ne comprenez-vous pas que lors de l'Exode, quand Il était là, il n'y avait que 

deux personnes de plus de vingt ans qui comprenaient la Présence en dehors 

de Moïse ? Les autres devaient mourir. Et c'était : "Il est ici, et alors ?" Et dès 

qu'ils voyaient des femmes, hoochie-coochie, oh, ils plongeaient vers les femmes 

et n'en avaient jamais assez de leur orgie sexuelle dans la Présence de Dieu.  

Alors ces prédicateurs : "Il est ici, et alors ?"  

Et je dis : "Il est ici, il est ici, il est ici..."  

"Et alors ? C'est tout, et alors ?"  

Je vous le dis, et alors ! Vous laissez tomber ce genre d'absurdité. Ça montre 

qu'on est de nouveau dans la vierge folle. Les multitudes mélangées. Terry 

Sproule l'a dit. Ils n'y croient pas. C'est leur affaire. Nous y croyons. 

(3) Par cupidité, ils trafiqueront de vous au moyen de paroles trompeuses, eux 

que menace depuis longtemps la condamnation, et dont la ruine ne sommeille 

point. (Et ainsi de suite, c'est vous qui le dites). 

41 Maintenant, regardez ce qu'il dit ici à leur sujet. Verset 15. 

(15) Après avoir quitté le droit chemin, ils se sont égarés en suivant la voie de 

Balaam, fils de Bosor, qui aima le salaire de l`iniquité, 

(16) mais qui fut repris pour sa transgression: une ânesse muette, faisant 

entendre une voix d`homme, arrêta la démence du prophète. 

(17) Ces gens-là sont des fontaines sans eau, des nuées que chasse un 

tourbillon: l`obscurité des ténèbres leur est réservée. 

Suivez maintenant ! 

(18) Avec des discours enflés de vanité, ils amorcent par les convoitises de la 

chair, par les dissolutions, ceux qui viennent à peine d`échapper aux hommes 

qui vivent dans l`égarement; 

Maintenant, c'est une église qui a l'air d'être une bonne église sanctifiée, ils 

échappent aux péchés du monde et tout, mais ils sont attirés par cet attrait, 

par cette autre chose brillante. Regardez maintenant ce que font ces hommes : 

(19) ils leur promettent la liberté (voici votre Jimmy Swaggart), quand ils sont 

eux-mêmes esclaves de la corruption, car chacun est esclave de ce qui a 

triomphé de lui. 

(20)  En effet, si, après s`être retirés des souillures du monde, par la 

connaissance du Seigneur et Sauveur Jésus Christ, (maintenant, on vous dit 

qu'ils peuvent être nettoyés et ressembler au vrai McCoy,) ils s`y engagent de 

nouveau et sont, … 

Ce n'est pas la même chose qu'ils avaient, mais la même chose dans un 

vêtement différent. "Je ne suis plus baptiste, alléluia, je suis pentecôtiste. Oh, 

Dieu soit loué, je ne suis plus pentecôtiste, je suis branhamite." Regardez mon 
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pote. Ils sont de nouveau empêtrés, ils reviennent à la Pentecôte, ils prétendent 

appartenir au Message. 

(20) … vaincus, leur dernière condition est pire que la première. 

(21) Car mieux valait pour eux n`avoir pas connu la voie de la justice, que de 

se détourner, après l`avoir connue, du saint commandement…  

Ecoutez, c'est Hébreux 6. Mais c'est arrivé selon un vrai proverbe, "Le chien 

retourne à son vomi, [Prov 26:11] et la truie à son bourbier." 

 42 Bon, écoutez ce que Paul dit, dans Romains 10, et nous allons juste passer 

ici, vous faire savoir, frère/sœur, que cette Église croit en la morale. Cette Église 

croit en une Lumière, mais elle ne croit ni l'une ni l'autre en dehors de cette 

Parole. C'est tout ce que je vois, et j'ai été choisi pour être mal compris. C'est 

leur problème, pas le mien. J'ai fait mes preuves sur une centaine de bandes.  

(1) Frères, le vœu de mon cœur et ma prière à Dieu pour eux, c`est qu`ils soient 

sauvés. 

(2) Je leur rends le témoignage qu`ils ont du zèle pour Dieu, mais sans 

intelligence: 

(3) ne connaissant pas la justice de Dieu, et cherchant à établir leur propre 

justice, ils ne se sont pas soumis à la justice de Dieu; 

Et je veux dire ceci à propos des gens, je suis désolé de le dire, mais ceux qui 

vont établir leur propre restauration ne se sont pas soumis à la restauration de 

Dieu. Je le lis correctement, et la Bible dit : "Toute personne qui ne fait pas cela 

sera détruite."  

Cela s'applique à tous ceux qui nomment le Nom de Jésus-Christ, et William 

Branham saute de haut en bas, dit ceci, dit cela. Il produit tout et se retourne 

et dit : "Ce n'est pas comme ça." Je vais vous dire que c'est comme ça, et vous 

pouvez faire ce que vous voulez. Parce qu'Elie, mon frère/ma sœur, ne peut pas 

vous apporter le salut. Elie ne peut pas vous accorder la repentance. Elie ne 

peut pas vous sanctifier. Elie ne peut pas vous remplir du Saint-Esprit. Je parle 

de William Branham, l'Elie de cette heure, pas plus que Jean-Baptiste, ou Elie 

lui-même, ou Elisée. Ils ne peuvent pas le faire. Ils n'ont qu'une seule chose 

pour renverser la vapeur et amener Dieu sur la scène, où le cœur de Dieu et le 

peuple ne font qu'un, ce qui est un mariage, et c'est la Parole. Et dans notre 

cas, c'est la même chose qu'Élie, identifiée et confirmée. 

Il y a eu trois grands hommes en dehors de Dieu : Moïse, Paul et William 

Branham.  

Oh oui, ils ne veulent pas que son nom soit prononcé. J'aime que son nom soit 

prononcé. Un jour, cette rivière va couler, mon frère, ma sœur. Elle va couler 

au-delà. 
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 43 Très bien, continuons à lire : 

(4) car Christ est la fin de la loi, pour la justification de tous ceux qui croient. 

(5) En effet, Moïse définit ainsi la justice qui vient de la loi: L`homme qui mettra 

ces choses en pratique vivra par elles. 

(6) Mais voici comment parle la justice qui vient de la foi: Ne dis pas en ton 

cœur: Qui montera au ciel? c`est en faire descendre Christ; 

Qui a même su lui demander de descendre à l'Apparition sous la forme du 

Saint-Esprit dans une Colonne de Feu ? Qui le lui a demandé ? Personne ne 

savait... ?... 

(7) ou: Qui descendra dans l`abîme? c`est faire remonter Christ d`entre les 

morts. 

Qui a pensé à cela ? Qui a pensé qu'il était ici maintenant pour nous faire vivre 

un enlèvement et ressusciter les morts ? Qui ? Personne n'y a pensé. Ils n'y ont 

jamais pensé, il fallait qu'on le leur dise et alors ils l'ont dit. 

(8) Que dit-elle donc? La parole est près de toi, dans ta bouche et dans ton 

cœur. Or, c`est la parole de la foi, que nous prêchons. 

Or, c'était bon pour ce jour-là, mais ce n'est pas bon pour aujourd'hui. La Parole 

de foi est : "Le Seigneur est descendu avec un cri, avec la voix de l'archange et 

la trompette de Dieu" [1 Th 4:16], et cela se passe maintenant. C'est la Parole 

pour cette heure. Et frère/sœur, si vous La remettez sur le Trône, là-haut, où 

se trouve le Corps, vous ratez quelque chose. Vous avez raté quelque chose. 

(8)  Que dit-elle donc? La parole est près de toi, dans ta bouche et dans ton 

coeur. Or, c`est la parole de la foi, que nous prêchons. 

(8) … Or, c`est la parole de la foi, que nous prêchons. 

(9) Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur 

que Dieu l`a ressuscité des morts, tu seras sauvé. 

(10) Car c`est en croyant du coeur qu`on parvient à la justice, et c`est en 

confessant de la bouche qu`on parvient au salut, selon ce que dit l`Écriture: 

(11) Quiconque croit en lui ne sera point confus. 

Combien de personnes ont honte de croire que le Seigneur Lui-même est 

descendu dans une Colonne de Feu ? Je voudrais poser une question : Qui est 

descendu ? De qui parle Frère Branham ? Que voulait-il dire lorsqu'il a dit : "La 

Colonne de Feu nous conduira au Millénium" ? Je veux poser la question.  

Vous dites : "Fr. Vayle, ce n'est qu'une grande vie."  

Je veux vous dire quelque chose, cet âge est misérable, mis à nu, aveugle, sans 

Dieu.  
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Vous dites : "Je suis né de nouveau et j'ai été rempli du Saint-Esprit."  

Ça ne veut rien dire. Vous devez mourir de toute façon. Pas d'arbre de vie, pas 

d'immortalité. Tout le monde doit mourir, puis revenir. 

44 Les gens essaient de faire avorter la Parole de Dieu. Laissez-moi vous dire, 

frère/sœur, que cette Parole ne sera jamais avortée. Nous sommes prêts, nous 

espérons avancer jour après jour. J'ai une prière pour vous, et je veux que vous 

ayez une prière pour moi. Que Dieu nous aide tous à entrer dans cette Parole. 

Comme l'a dit le prophète: "Je n'ai qu'une crainte pour l'Épouse, c'est qu'elle 

laisse trop de choses se mettre en travers de cette Parole." Oui.  

Les femmes qui ne peuvent pas avoir d'enfants et qui veulent tellement un bébé, 

vont voir tous les médecins, et essaient tout ce qui se fait sous le ciel pour avoir 

un enfant. Mais l'Épouse ne pense pas, l'Épouse de l'Église, ne pense pas 

comme cette petite Épouse qui veut un bébé pour lequel elle a été ordonnée. 

Nous ne saisissons pas toutes les occasions et tous les moyens d'approfondir 

cette Parole, d'en faire la joie et la nourriture de notre cœur, comme nous 

devrions le faire. Les enfants descendent la rue avec les oreilles absolument 

collées avec la meilleure colle du ciel, la colle néo-époxy, pour écouter tout le 

rock and roll de la petite radio et du petit lecteur de cassettes, mais l'Épouse 

de Christ ne colle pas ses oreilles à la Parole de Dieu.  

Notre église à venir doit être dédiée comme jamais auparavant à une seule 

inspiration, et c'est la Parole de Dieu. Et tout le monde doit s'occuper comme 

jamais auparavant de la nourriture que Dieu nous a donnée, et nourrir le Christ 

à l'intérieur, parce que frère/sœur, Il est ici et dans ce but précis pour nous 

apporter la restauration. Pour prouver, petite Épouse, que vous êtes l'Épouse 

vertueuse, sans péché, parfaite, sans tache, sans défaut, sans ride, du Seigneur 

Jésus-Christ. Levons-nous et soyons congédiés. 

Père céleste, nous nous rendons compte que nous avons pris du temps, mais, 

Seigneur, nous savons que ce temps est précieux pour nous. Si nous n'en 

faisons pas assez à la maison, Seigneur, nous aurons au moins quelque chose 

ici. Je suis dans la même position, Père, je gaspille certainement trop de mon 

temps, et je pourrais me nourrir de la merveilleuse Parole de Dieu, qui est 

inexorable dans Sa capacité à détruire ce qui n'est pas de Dieu. Et absolument 

invincible dans Son pouvoir d'augmenter et de réaliser ce qui est de Dieu.  

Seigneur, comme c'est clair et précis. Aide-nous à ne plus faire les imbéciles. 

Petit gamin de douze ans, mais à entrer dans notre vraie bar mitzvah 

aujourd'hui, Seigneur. A nous déclarer adultes dans le Royaume de Dieu. A 

agir comme des hommes et des femmes. A manger comme des hommes et des 

femmes... [Fin de la bande] 
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